
 
広報広聴常任委員会会議録 

 
 
１ 日  時  令和４年７月２２日（金）  

１０時００分開会  １０時２９分閉会  
 
２ 会議場所  役場３階 第１委員会室  
 
３ 出席議員  委員長：川上 均 副委員長：中河つる子  
        委 員：深沼達生、佐藤幸一、奥秋康子、加来良明  
        議 長：桜井崇裕  
 
４ 事務局   事務局長：田本尚彦、次長兼係長：川口二郎、主事：東野未裕  
 
５ 説明員   なし  
 
６ 議  件  
 

（１）議会だより第１７０号の発行について 

（２）その他 

  ・第37回町村議会広報全国コンクールへの対応について 

 
７ 会議録    別紙のとおり  
 
 
 
 
 

 

 

 

 



広報広聴常任委員会 【開会 １０：００ 閉会 １０：２９】 令和４年７月２２日 
 
 

（１）議会だより第1７０号の発行について 
 

協議事項・協議結果 

議会だより第170号の校正原稿について、事務局より説明を受けて、紙面内容を以下の

とおり協議した。 

 

・１Ｐ（表紙） 

質疑なし。案のとおり進める。 

 

・２～３Ｐ（６月定例会、特別給付金） 

質疑なし。案のとおり進める。 

 

・４～５Ｐ（行政報告、審議結果） 

質疑なし。案のとおり進める。 

 

・６Ｐ（請願、意見書） 

質疑なし。案のとおり進める。 

 

 ・７Ｐ（一般質問の扉ページ） 

質疑なし。案のとおり進める。 

 

 ・８Ｐ（一般質問） 

質疑なし。案のとおり進める。 

 

・９Ｐ（一般質問） 

質疑なし。案のとおり進める。 

 

・10Ｐ（一般質問） 

質疑なし。案のとおり進める。 

 

・11Ｐ（一般質問） 

 委員からイラストの意図について確認。 

物価高騰により支出が増えるイメージにより使用の旨説明。 

  

・12Ｐ（一般質問） 

質疑なし。案のとおり進める。 

  

・13Ｐ（一般質問） 

質疑なし。案のとおり進める。 

  

・14～15Ｐ（委員会レポート） 

加来委員より写真の説明書きを加えてはとの意見。 

写真４枚に説明書きを加えることとする。 

 

・16Ｐ（議会報告会と町民との意見交換会報告、閉会中の委員会活動） 

質疑なし。案のとおり進める。 

 



・17Ｐ（議会トピックス、議会のうごき） 

加来委員より行政視察の写真に説明書きを加えてはとの意見。 

写真４枚に視察先等の説明書きを加えることとする。 

 

佐藤委員より新型コロナウイルス感染症の予防隊対策の３番の文字の太さが、１番

２番と違うのではとの意見。 

確認の上、文字の太さを揃えることとする。 

 

議会トピックスの掲載が日付順になっていないため、日付順に掲載することとする。 

 

・18Ｐ（町民にインタビュー、表紙の写真、定例会の予定） 

奥秋委員より表紙の写真の説明書きについて修正依頼あり。 

委員の依頼どおりに文言を訂正する。 

 

 ・全体 

次回の委員会（最終校正）までに、原稿を再度じっくり見て、何かあれば、次回の

委員会で意見をいただきたい。 

 

 

（２）その他 

 ・次回の委員会 

協議事項・協議結果 

   

第37回町村議会広報全国コンクールへの対応は、次回委員会までに検討することと

した。 

 

次回（４回目）の委員会は、８月１日（月）午前10時に開催することを確認した。 

  

 

 


